Suzanne Lapointe et Gilles Latulippe donnent rendez-vous chaque jour à plus de 800 000 personnes

> Une cinq centième émission, ça se fête et celle des **DÉMONS DU MIDI** n'est pas passée sous silence le 6 avril dernier. Pour l'occasion, en plus du public occupant les gradins du studio de Radio-Canada, on pouvait voir, assis à quelques tables, bon nombre d'artistes de variétés qui, un jour ou l'autre, ont participé aux DÉMONS DU MIDI.



UN GROS GÂTEAU AVAIT ÉTÉ CONFECTIONNÉ POUR L'OCCASION.

"LES DÉMONS DU MIDI": UNE 500° ÉMISSION, ÇA SE FÊTE!

Cette cinq centième émission était d'une durée d'une heure et demie, exceptionnellement. Pendant ces 90 minutes, les fidèles télé-

spectateurs des DÉ-MONS ont eu l'occasion de revoir quelques bons moments de cette émissionquotidienne diffusée depuis le 31 août 87.

Cette présentation d'extraits s'est faite sous forme de blocs: les gags d'ouverture, les numéros de variétés, les sketches, les éléments visuels, les

événements spéciaux et les chansons.

Pour faire cette sélection, le réalisateur responsable, Pierre Day, son assistante Diane Daudelin, les recherchistes Roméo Pérusse, Phil Laframboise, Pierre Hébert et Pierrette Beaudoin ont visionné plus de trois cents cassettes



L'ANIMATRICE RECEVANT les voeux de quelques artistes présents.



PAUL BERVAL, LÉO RIVEST ET JEAN SIMON viennent souvent faire leur tour aux DÉMONS DU MIDI.



LE FILS DE GILLES LATULIPPE Olivier, était de la fête. On le voit ici en compagnie de Cyril Beaulieu.



LES ARTISTES PRÉSENTS ont levé leur verre à la santé des démons.